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Умная мысль месяца 

Дорогие коллеги!

Мы отлично стартовали в январе!

Идём с ростом даже выше планового!
Так держать, перспективы на этот год видятся очень неплохими! Мы в отличной форме, с 
хорошим заделом прошлого года, да и ситуация с пандемией уже идёт к завершению!
Всем больших успехов!

Краткие новости за январь смотрите ниже!

С уважением, 
к.т.н., Председатель Правления 

Промышленной Группы «Приводная Техника»,
 Дмитрий Краснов 
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Наши победители

Ротация кадров

Работаем с Машкластером Татарстана

Всеобщий сбор ПТ

Новые лица

По итогам 2021 года компания «Мицубиси Электрик» объявила список победителей в 

ряде традиционных номинаций. Отрадно, что в  этом списке – два сотрудника 

«Приводной Техники»!

Звание "Самого эффективного продавца" получил Данила Лушников, а победителем в 

номинации "Самый необычный проект" стал Олег Ерёмин! Награды были торжественно 

вручены коллегам в стенах нашей компании руководителем направления 

машиностроения Подразделения промышленной автоматизации МЕ Сергеем Солдатовым.

Мы поздравляем Данилу и Олега с этим успехом и желаем им новых побед!

Промышленные кластеры — это современный эффективный механизм помощи бизнесу 
всех уровней в вопросах организации производства и получения государственной 
поддержки. Наша компания тоже участвует в таком объединении. 
В первом месяце года  мы приняли участие в ХVIII ежегодном общем собрании 
Машкластера Татарстана. В составе МТ - около двухсот промышленных предприятий, 
многие из которых - наши потенциальные клиенты, поэтому активная работа в рамках 
мероприятий машкластера весьма полезна и просто необходима для развития нашего 
бизнеса как в рамках этого региона, так и во многих других. Это собрание не было 
формальным – на нём были озвучены не только достижения, но и проблемы, над 
которыми ещё предстоит работать. 
Кроме того, в Москве состоялась плодотворная встреча делегации Машкластера 
Татарстана с Правлением ПАО «СИБУР холдинг». На ней мы обсудили главные 
направления нашего потенциального сотрудничества.

Будем экспертами

По многолетней традиции, после новогодних праздников состоялся ежегодный съезд 
сотрудников ПТ, который, по глобальным причинам, и в этом году проходил в формате 
видеоконференции.
Эдуард Пысларь и Екатерина Носова рассказали коллегам о деятельности своих 
подразделений, об основных  успехах и результатах  и наметили важнейшие 
направления  работы для дальнейшего роста продаж в 2022 году.
Руководители департаментов также отчитывались о проделанной работе и о самых 
интересных проектах. В частности, Александр Деревицкий посвятил своё выступление 
актуальной для компании теме - активно реализуемому проекту лифтовых лебёдок. 
Хочу отметить, что в процессе работы нашей видеоконференции все важнейшие для 
развития компании вопросы обсуждались широко и заинтересованно.
Наша нынешняя онлайн-встреча, безусловно, стала результативной и стимулирующей!  
Она позволила не только подвести итоги прошедшего года и пополнить список наших 
успехов, но и наметить векторы роста и развития компании в нынешнем году.
И, наконец, мы просто хорошо провели время в компании всех наших коллег!

Рад сообщить, что новый год принёс обновление в руководящую структуру «Приводной 

Техники». Наш коллега Владимир Тарасенко приступил к работе в новой должности – 

директора по развитию. Как говорится, прошу любить и жаловать!

Надеемся, Владимир проявит в этом качестве новые грани своих талантов! Желаем ему 

профессионального роста, осуществления всех намеченных планов и проектов!

В этом году я начинаю работу в качестве члена Экспертного совета Комитета Госдумы 

РФ по энергетике.

Эту деятельность я буду осуществлять в составе его секции по законодательному 

регулированию вопросов импортозамещения в топливно-энергетическом комплексе. 

В новостях об этом событии отмечается высокая репутация нашей компании

как ведущего российского производителя электроприводной техники для таких отраслей, 

как энергетика, станкостроение, нефтепереработка, нефтехимия, ВПК.

Постараюсь оправдать оказанное доверие и надеюсь, что работа в рамках Экспертного 

совета будет интересной и плодотворной!

Smart календарь 

Не нужно сдерживать свой энтузиазм. Просто 
подкрепите его небольшим количеством 
знаний.

 

Томас Круз, американский актёр, 
кинорежиссёр, сценарист и кинопродюсер. 

В январе в нашей компании в качестве руководителя по HR приступила к работе Юлия 
Безверхая. Юлия имеет большой опыт в сфере работы с персоналом, так что я уверен, 
что она внесёт свой весомый вклад в дальнейшее развитие «Приводной Техники»!
Желаем Юлии больших успехов на этом поприще!
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